
こんなおなやみはありませんか？

・いいかいしゃに出会うためのサポートをします！
・おしごとがスタートしてからも、
いつでも無料(むりょう)で相談できます！

なら...

和歌山県ではたらくあなたのために

・キャリア相談のサポート
・就職活動についてのセミナー/
就職イベント

サポート例

日本のどこではたらくか、
なやんでいる...

就職活動、転職活動の
やりかたがわからない...

日本のビジネスマナーが
むずかしい...

HP Facebook

HPとFacebookは、日本語で
じょうほうをはっしんしています！

はたらきやすい
かんきょうがある

もののねだんが
安い

有名なかんこうちも多く、
休みの日もたのしめる

サポートデスクでのたいめん相談
※毎週木曜日のみ、はたらコーデわかやまでじっし

FacebookWeb

050-5527-9954 mail@wakayama-job-supportdesk.com

TEL/MAIL

合計10言語の対応ができます！
（英語、ベトナム語、インドネシア語、ネパール語、中国語、韓国語、ミャンマー語、その他）
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